



Lamento que el PRD haya cedido a la imposición de Taboada como precandidato: Cházaro

Tras la asignación del Frente Amplio por México de elegir a Santiago Taboada como precandidato único de la oposición para ir por la Jefatura de la Ciudad de México, el aspirante perredista Luis Cházaro criticó a su partido por participar en la 'imposición', pero indicó que aún así queda con el PRD.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/lamento-que-el-prd-haya-cedido-a-la-imposicion-detaboada-como-precandidato-chazaro/>